

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “Strategi Hubungan Masyarakat Dalam Meningkatkan Minat Orang Tua Memasukkan Anaknya Di Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo Panceng Gresik.

Penelitian ini bertujuan untuk : 1). Mengetahui bagaimana strategi humas dalam meningkatkan minat orang tua memasukkan anaknya di Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo Panceng Gresik. 2). Mengetahui Bagaimana pelaksanaan strategi humas dalam meningkatkan minat orang tua memasukkan anaknya di Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo Panceng Gresik.

Penelitian ini tergolong sebagai penelitian lapangan, yang menggunakan jenis pendekatan deskriptif kualitatif, yaitu penelitian yang bukan menggunakan angka – angka sebagai metode pengumpulan data, melainkan menggunakan kata – kata yang di peroleh melalui 1). Observasi metode ini penulis gunakan untuk mengamati dan melihat bagaimana strategi humas dalam meningkatkan minat orang tua memasukkan anaknya di Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo Panceng Gresik. 2). Dokumentasi metode ini dipergunakan untuk memperoleh data tentang strategi humas dalam meningkatkan minat orang tua memasukkan anaknya di Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo Panceng Gresik. 3). Metode interview adalah alat informasi dengan cara mengajukan sejumlah pertanyaan secara lisan untuk dijawab secara tertulis pula yang ditujukan kepada informan kunci yaitu kepala Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo, dan informan utama yaitu ketua humas Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo. setelah data terkumpul kemudian dianalisis dengan menggunakan metode deskriptif yang mengacu pada analisis data secara induktif.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa :1. Strategi-strategi yang diterapkan Di Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo Panceng Gresik yang berhubungan dengan meningkatkan minat orang tua memasukkan anaknya adalah Kunjungan ke Rumah Murid (*Home Visitation*). Kunjungan ini merupakan teknik yang sangat efektif dalam mengadakan hubungan antara sekolah dengan orang tua siswa dan dengan masyarakat lainnya. Banyak masalah-masalah yang dapat di pecahkan dengan teknik ini. 2. Pelaksanaan Kunjungan ke Rumah Murid (*Home Visitation*) atau strategi humas dalam meningkatkan minat orang tua memasukkan anaknya di Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo Panceng Gresik adalah dengan cara bagian humas mendata siapa saja murid atau peserta didik yang mau tamat atau yang lulus dari TK (taman kanak-kanak) kemudian bagian humas mendatangi para orang tua mereka untuk menjelaskan keuntunga-keuntungan jika anak mereka di sekolahkan di Madrasah Ibtidaiyah Al Ikhlah Doudo Panceng Gresik, semua itu dilakukan sebagai bentuk penawaran, pemberian kepercayaan serta memotivasi mereka dalam mendidik anak melalui lembaga pendidikan.